

Compte-rendu du 4^{ème} Classic de Printemps

Le 4^{ème} Classic de Printemps fut une nouvelle fois tracé par Denis. Un parcours varié, des pièges subtils, un découpage horaire cohérent, des petites routes appréciées, un temps gris mais relativement clément malgré les annonces de la météo. Tous les ingrédients pour une belle réussite.

Cette année ce sont les candidats inscrits en Navigation qui sont partis les premiers suivis par les Touristes puis les Balades.

Comme l'an passé, le briefing et le départ eurent lieu à la Halle des Sports.



Sur le parking avant le départ

Une fois de plus, Gérard faisait les recommandations d'usage en particulier mettait l'accent sur le respect du code de la route et l'obligation de rejoindre coûte que coûte pour 20H30 au plus tard l'Hôtel de la Jamagne à Gérardmer où les classements furent annoncés pendant le repas de clôture .

A partir de 14H00, les départs furent donnés de minute en minute dans l'ordre des numéros.

Ce furent d'abord les 30 inscrits de la catégorie Navigation qui fait partie du Challenge TRACE, qui découvraient le road book de la 1^{ère} étape.

Ensuite suivirent les 22 équipages de la catégorie Tourisme, puis les 11 de la catégorie Balade.

La 1^{ère} voiture quittait Raon l'Etape à 14H00.



Le départ est donné

Dans l'attente du départ